



Justiz | 09.09.2022 | Nr. 214/22

## **Tobias Koch: Dr. Otto Carstens steht mit beiden Beinen fest auf dem Boden des Rechtsstaats**

"Der Vergleich des Oppositionsführers Thomas Losse-Müller von Hans-Georg Maaßen und Justiz-Staatssekretär Dr. Otto Carstens ist eine Unverschämtheit.

Es besteht kein Zweifel daran, dass Staatssekretär Dr. Otto Carstens mit beiden Beinen fest auf dem Boden des Rechtsstaates steht.

Sein Eintreten für eine entschlossene Abgrenzung seiner Studentenverbindung zur Burschenschaft Germania beweist genau dieses. Die auf heute vorgezogene Vorstands-Sondersitzung des Corps Irminsul ist seinem persönlichen Einsatz zu verdanken. Für den hypothetischen Fall einer Ablehnung seines Antrages, ist es die folgerichtige Entscheidung, auch persönliche Konsequenzen in seinem Verhältnis zum Corps Irminsul zu ziehen", sagte Koch